

es lástima pues nos impide hacer una información detallada de las máscaras mejor ataviadas. Como el día anterior triunfa el esperpento y el mal gusto. ¡Pobre Carnaval que venido a menos se ve!

No tenemos noticias tampoco de que haya salido estudiantina alguna. ¡Se nos va lo clásico!

Al mediodía las nubes inician una conjura contra el sol, y hay momentos en que parece va a ser destronado el astro rey. Al fin la fuerza se impone, acudiendo en ayuda del monarca de los astros un aire que barre y ahuyenta a las conjuradas nubes; pero que fastidia también y molesta a los pacíficos ciudadanos.

No son las cuatro de la tarde cuando el andén y las aceras de la hermosa avenida están ya repletas de gente. Se ven no pocas máscaras y alguno que otro mascarón.

Numerosos coches han acudido a reñir batalla con las gentes de a pié y con las bellas jovencitas que engalanan los balcones, como en torneo de caras bonitas, cual en justa de seductores rostros.

Entre los coches y automóviles que vimos recordamos los siguientes:

Automóvil de D. Elías Sanz. Ocupado por las señoras de Sanz, D. Celestino y D. Elías, rodeadas por un coro de ángeles, que tal parecían las siguientes señoritas. Luisa, Carmen y Presentación Sanz, Crescencia Ortiz de Pinedo y Mariquita Izarra.

Coche de D. Manuel Luna. En que iban la señora de Luna y su bella hermana Paquita Minguillán.

Automóvil de D. Lamberto Villalón, que además de dicho señor lo ocupaban su señora y señora de Calatayud, D. Vicente, y sus niños.

Jardinera, adornada con flores naturales, portadora de un bello ramo de preciosas flores valencianas que eran: Paquita, Manuela y Eulalia Rodríguez, Paquila, Gloria y Amelia Sánchez, María Hurtado e Isabelita Cortés.

Automóvil de D. Francisco Prieto, con la señora del propietario y señora de Rodríguez.

Elegante landó de D. Carmelo Madrid, en que además de las señoras de Madrid y Medina, iban las encantadoras señoritas Julita Madrid y Eladia, Encarnación y Julita Martín Peñasco.

Automóvil de D. Vicente Vasco. Ocupado por dicho señor y distinguida esposa.

Coche de D. Manuel Rubio. Con niños vestidos de pierrot.

Un automóvil propiedad de D. Sandalio Ruiz. Ocupado por las lindas señoritas Manolita Caminero, Lolita, Carmen y Conchita Cornejo y Petra Ruiz, ataviadas todas con el clásico mantón de Manila.

Coche, en que iban las bellas y distinguidas señoritas Anita Reuero y Asunción Santa María.

Otro coche ocupado por la señora de Puebla.